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Mais do evento da última quinta-feira no Plaza Shopping, o Sunset Party. Nas fotos de hoje, mais gente jovem e bonita 
que passou para curtir o evento que movimentou os corredores do shopping na área da expansão. Na foto 1, a dupla que 
entende de moda e de consumo consciente, Camila Bittencourt e Nathy Rocha Côrtes. Na foto 2, outra dupla de peso, o 
cirurgião-geral Gabriel Lucena e o produtor de eventos Igor Aguiar.
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Miss Brasil mora na cidade e vai concorrer ao Miss Universo em novembro

‘Niterói é meu xodó’, diz a 
mulher mais bonita do País

Considerada a mulher mais 
bonita do Brasil, nos padrões 
dos concursos de beleza, a 
nova Miss Brasil Beleza In-
ternacional é moradora de 
Niterói. Miss Estado do Rio de 
Janeiro e Miss Búzios, Carolina 
Stankevicius, de 24 anos, foi a 
vencedora da etapa nacional 
do concurso que aconteceu no 
dia 5 de setembro, no Theatro 
Municipal do Rio de Janeiro, 
e agora se prepara para con-
correr ao Miss Universo, que 
será disputado no dia 12 de 
novembro em Tóquio, no Ja-
pão. A jovem disputará o título 
com representantes de mais 
de 70 países.

Nascida no Paraná, por 
conta do trabalho do seu pai, 
que precisou viajar para lá 
com a família durante um 
período, Carolina veio para 
o Rio de Janeiro com dias de 
vida e cresceu em Niterói, 
onde estudou na Escola Meu 
Sonho e no Colégio La Salle 
Abel. Também cursou Medi-
cina numa universidade par-
ticular, mas precisou trancar 
no quinto ano por conta do 
alto custo das mensalidades e 
para poder seguir carreira no 
mundo da beleza. Hoje, sem 
saber ao certo como será sua 
vida daqui para frente, a miss 
diz que guarda com muito 
carinho tudo o que viveu na 
cidade.

“Não sei o que acontecerá 
no futuro, mas se um dia eu for 
embora de Niterói, guardarei 
as melhores lembranças e terei 
esta cidade sempre no meu 
coração. Niterói é o meu xodó. 
Amo esta cidade, as pessoas, a 
sua beleza natural e os restau-

seu primeiro título de miss.
 Apesar de sua família sem-

pre a ter motivado a participar 
de concursos de beleza, ela 
preferiu primeiro focar em 
seus estudos. Só após ter tran-
cado a faculdade de Medicina, 
Carolina resolveu investir no 
universo dos concursos de 
miss. Conquistou o título de 
Miss Búzios, o Miss Estado do 
Rio de Janeiro e, este mês, o 
Miss Brasil Beleza Internacio-
nal. Para ela, este ano foi um 
divisor de águas, pois mesmo 
sendo iniciante na carreira, já 
possui importantes conquis-
tas e acabou encontrando um 
novo mundo.

“Apesar de nunca ter fei-
to trabalhos como modelo 
e não conhecer o universo 
dos concursos de beleza, me 
encantei ao perceber que no 
Miss Beleza Internacional 
as mulheres são valorizadas 
não só pela aparência, mas 
principalmente por quali-
dades que podem contribuir 
para melhorar a vida dos 
semelhantes, e para mim 
isso é o mais incrível”, expõe 
Carolina, que ainda completa 
com seus planos daqui para 
frente, como Miss Brasil.

“Como a representante da 
Beleza do Rio de Janeiro e ago-
ra do Brasil, terei um ano de 
reinado para dar o melhor de 
mim e servir de referência para 
outras meninas que sonham 
em conquistar títulos, porém, 
neste momento, estou na in-
tensa preparação para a etapa 
Internacional. Além da agenda 
de eventos Internacionais, 
também estarei engajada em 
trabalhos filantrópicos pelo 
mundo. Aliás, esta é a filosofia 
do concurso, lutar pelas cau-
sas sociais e a paz mundial”.
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Carolina tem 24 anos e diz que o ano de 2019 é um divisor de águas em sua vida

Brenda São Paio
brenda.saopaio@ofluminense.com.br

rantes, praias, enfim… Tenho 
orgulho de ser moradora de 
uma cidade tão especial”, afir-
ma a jovem.

Em Niterói, seu lugar pre-
ferido é a Praia de Itacoatiara, 
ponto pelo qual se declara 

totalmente apaixonada e tam-
bém o que mais frequenta. 
Ainda morando em Niterói, a 
modelo se divide entre a cida-
de e Armação de Búzios, onde 
sua família também tem mo-
radia, e por onde conquistou 

Cerimônia de entrega

Experiência global

A moção é de iniciativa do vereador Paulo 
Henrique Oliveira, e será concedida terça-
feira, dia 24, na Câmara de Niterói, em ses-
são das 14h30 às 16h.

Então, se você atender aos requisitos, isso não 
é impossível. A escola de negócios da Coppead 
realiza um webinar, nesta segunda-feira, 23, às 
11h, para passar as informações do programa 
de 2020. Para participar do webinar, cadastre-se 
em www.coppead.ufrj.br.

Dupla comemoração

Odontologia

Moção

Novas técnicasProjeto Verão

Influência direta
O Comitê de Política Monetária (Copom), 
do Banco Central, colocou em vigor na úl-
tima quinta-feira o corte de 0,5% na taxa de 
juros básicos (Selic), que chegou ao patamar 
histórico de 5,5%. Para se ter um parâmetro, 
em outubro de 2016 a Selic era 14,25%. Mas, 
o que isso influencia na vida do brasileiro? 
Com a queda da Selic, a tendência é que 
haja redução na taxa para empréstimos/ fi-
nanciamentos, estimulando o crescimento 
da economia.

Fundador do Instituto AF - Amazon Forever e 
autor do livro “Manifesto à Formação do Em-
preendedorismo Sustentável na Amazônia”, 
Cyro Duarte teve muito o que comemorar na 
noite de sexta, no restaurante Buonasera. O Ins-
tituto e o livro renderam a ele homenagem pela 
cidade de Los Angeles, em plena data de seu 
aniversário.

Nos dias 25 e 26 acontece a segunda edição do 
Odonto Niterói, no Hotel H, das 8h às 19h. Es-
tarão reunidas empresas do setor e ainda di-
versos profissionais palestrando. As inscrições 
estão disponíveis no site odontoniteroi.com.br 

Ana Cristina Barros Fróes, competente psicó-
loga, diretora do Centro Psicológico do Contro-
le do Stress, especialista em Terapia de Família 
e docente de Psicologia na Universidade Está-
cio de Sá, recebe moção através dos serviços 
sociais prestados a Niterói.

Entre temas de variadas técnicas, novidades e 
produtos do setor na teoria e prática, alguns dos 
principais nomes do segmento estarão no even-
to, como Sidney Kina, Fabiano Marson, Sandra 
Kalil, Raphael Monte Alto, Alexander Nishida, 
José Rodolpho, Paulo Vinicius, entre outros.

Verão cada vez mais perto, e as opções para 
perder calorias são várias, o mestre de muay 
thai Márcio Monnerat está oferecendo au-
las de personal thai. Ele, que já formou cam-
peões brasileiros, sul-americanos e pan-a-
mericanos, abriu novos horários na atividade 
que podem chegar a 700 calorias por aula.

Pedro Bonelli pedro.bonelli@ofluminense.com.br

Gran Giro

 A A livraria Viverlendo, no Itaipu Multicenter, realiza, 
até 15 de outubro, o I Projeto de Leitura.

 A A empresária Denize Gouvêa comemora aniversário 
nesta segunda, dia 23.

 A Gabriela Cavalcanti lançou, com evento em Icaraí, 
o London Day, falando sobre as novidades da marca. 

MBA gratuito
Imagina ter a oportunidade de estudar em 
uma das principais escolas de administração 
do país, em um programa de MBA em tempo 
integral, gratuito e ministrado em inglês. E, 
ainda, em um curso considerado pelo jornal 
britânico Financial Times um dos melhores 
do mundo.

O Clube da Cachaça, idea-
lizado pela produtora Ca-
cau Dias e formado por 
mulheres de Niterói, se 
reúne na próxima quinta-
feira, dia 26, às 20h, em 
São Francisco, na Zona 
Sul, para um encontro que 
vai além da degustação 
da aguardente. O convi-
dado como palestrante 
desta edição é o cirurgião-
dentista Eduardo Picanço, 
mestre em Reabilitação 
Oral e Implantodontia, que 

falará sobre a técnica de 
Harmonização Orofacial. 
Segundo o especialista, “a 
harmonização orofacial 
foi criada para proporcio-
nar que as pessoas enve-
lheçam com dignidade. 
A ideia é frear os valores 
cumulativos relacionados 
a estresse e outros fatores 
desencadeantes”. 

A reunião acontece no 
restaurante Noi São Fran-
cisco, a partir das 19h, e é 
aberta ao público.

Clube da Cachaça se reúne dia 26

Livro será lançado 
dia 28, no Jambeiro
No dia 28 de setembro, 
o Solar do Jambeiro vai 
receber os escritores da 
Bebel Pantaleão Oficina de 
Textos para uma manhã de 
autógrafos no lançamento 
do livro “Se eu fosse um 
escritor”, a partir das 10h. 
Esta obra é para celebrar 30 
anos de trajetória do grupo. 

O livro “Se eu fosse um 
escritor” não é fruto de um 
único trabalho, ele repre-
senta uma trajetória. Nas-
ceu de muitos encontros 
feitos de leituras literárias, 
relatos pessoais, silêncios 
e escrita inventiva. Nasceu 
de pausas em meio à corre-
ria da vida. Nessas pausas, 
os alunos, com idade de 7 
a 70 anos, inspiraram-se 

na sensibilidade de Cecí-
lia Meireles, na poesia de 
Drummond, na alegria de 
Ziraldo, nas reflexões de 
Rubem Braga. Por isso, o 
livro, além de palavras, 
é composto por sonhos, 
sentimentos, desejos, in-
venções.  A seleção dos 
textos ficou por conta dos 
alunos, que buscaram em 
seus cadernos o texto que 
desejariam publicar. Assim, 
várias temáticas e tipos 
textuais compõem o livro. 

Bebel Pantaleão, pro-
fessora de português e lite-
raturas, Marcia Pantaleão, 
pedagoga e professora de 
português, e Luciana Panta-
leão, psicóloga, coordenam 
as atividades da oficina.


